
Alejandro Pradillo el primer 
mexicano en la Major League 

Rugby (MLR)

Celebran a San Judas en la capilla 
de La Noria, en Querétaro

En un ambiente de fervor y devoción, miles de creyentes provenientes de distintas colonias y municipios del esta-
do se congregaron este 27 de octubre en la capilla de La Noria para rendir homenaje a San Judas Tadeo, santo 
patrono de los casos difíciles y desesperados.

La celebración, que ha cobrado cada vez más relevancia en Querétaro, atrajo a familias enteras, quienes llevaron ofren-
das, veladoras y figuras del santo para ser bendecidas.

La familia de Matthew 
Perry se pronuncia por pri-
mera vez desde su muerte.

Emite Secretaría de Salud 
recomendaciones para 
prevenir influenza esta-
cional.
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El presidente municipal 
de Corregidora, Chepe 
Guerrero, inauguró 
el Instituto Municipal 

del Cuidado Animal, acción 
que recordó fue una promesa 
de campaña y que gracias 
a la colaboración de activis-
tas y la sociedad en general 
se logró cumplir, con lo cual 
se reforzarán las acciones a 
favor de las mascotas.

“Hemos realizado varias 
mesas de trabajo con ciuda-
danos y activistas, personas 
que dedican su tiempo a dar 
voz a quienes no la tienen y a 
ayudarnos a los gobiernos a 
generar políticas públicas para 
crear mayor consciencia sobre 
la importancia del cuidado de 
nuestros animales”, señaló.

Asimismo, Chepe Guerrero dio 
arranque al primer Croquetón 
2024, donde invitó a la ciudada-
nía a participar en la donación 
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Evento: También arrancó el Croquetón Corregidora 2024 don-
de se recibirán donativos de alimento para perros y gatos.

AL 
OÍDO

Como parte del herma-
namiento entre Corre-
gidora y Laredo, Texas, 
el alcalde Chepe 

Guerrero inició la jornada de 
trabajo entre ambos gobiernos 
para fortalecer la relación y 
compartir prácticas exitosas.

La comitiva de Laredo, encabeza-
da por Aileen Ramos, directora de 
Turismo, fue recibida por la secre-
taria de Gobierno de Corregidora, 
Cristina Fernández de Cevallos.

El objetivo de esta iniciativa es 
compartir prácticas exitosas 
en temas de desarrollo, gober-
nanza, y turismo, lo que bene-
ficiará a ambas comunidades.

La comitiva de Laredo fue 
liderada por Aileen Ramos, 
directora de Turismo de la 
ciudad texana, quien llegó 
acompañada de un grupo de 
funcionarios estadounidenses. Evento: El objetivo de esta iniciativa es compartir prácticas exitosas en temas de desarrollo.

Con el reciente cambio en las administra-
ciones municipales se realizaron diferen-
tes cambios en algunas áreas, y comuni-
cación social no fue la excepción.

Es el caso de El Marqués, donde Antonio 
Escárcega dejó de ser el director del área, 
en la cual estuvo durante la administración 
de Enrique Vega Carriles.

Aún se desconocen los motivos de este 
cambio, pero se espera un nombramiento 
próximamente para ocupar el puesto.

En días pasados, la administración mu-
nicipal de Querétaro realizó un operativo 
en el centro histórico, para desalojar a los 
comerciantes ambulantes, que venían de 
otros estados y no contaban con los per-
misos correspondientes.

Lo que comenzó como una manifestación 
ciudadana, se vio empañada por la pre-
sencia de algunos integrantes del partido 
Morena, entre ellos Gilberto Herrera y el 
regidor Fernando Flores.

Y es que bajo el argumento de apoyar a 
los ciudadanos, el partido Morenista tiene 
la consigna de meterse en todas las ma-
nifestaciones sociales, lo cual ha genera-
do el repudió de los mismos comerciantes 
ambulantes.
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FISCAL EN GUANAJUATO
El fiscal de Querétaro, Víctor De Jesús 
Hernández, estuvo de visita en el Estado 
de Guanajuato en días pasados, para acu-
dir a la fiscalía de aquella entidad.

Y es que el asesinato de dos músicos al 
exterior de un bar en Querétaro género 
preocupación, pues al parecer están vin-
culados con organizaciones criminales 
que operan en aquel Estado.

El fiscal fue a recabar datos de las vícti-
mas para dar seguimiento al caso, pero no 
se han dado más detalles.

Chepe Guerrero recibe a 
comitiva de Laredo, Texas

Este encuentro marca un paso sig-
nificativo en la colaboración entre 
ambas ciudades, y se espera que las 
actividades de la jornada incluyan la 
revisión de proyectos compartidos en 
turismo, cultura y desarrollo urbano.

de alimento para perros y gatos, con 
la meta de recolectar 15 toneladas. 
Los contenedores están ubicados 
en las instalaciones del Centro de 
Atención Municipal (CAM), CAM 
Candiles, así como en el nuevo 
Instituto Municipal del Cuidado Animal, 

ubicado en Prolongación Azucenas 
s/n esq. 15 de Mayo, La Negreta.

El secretario de Servicios Públicos Mu-
nicipales, Carlos Jiménez Rodríguez, 
destacó que el 70% de las familias 
de Corregidora tienen, al menos, un 

animal de compañía en sus hogares, 
por lo que se comprometió a seguir 
brindando servicios de calidad, cum-
pliendo con los estándares esta-
blecidos a favor de los animales.

De acuerdo con el director del Instituto, 
Eduardo Ocram García López, en 
lo que va del año se han realizado 
mil 089 esterilizaciones, aplicado mil 
755 dosis de vacuna antirrábica y 
otorgado mil 563 consultas generales.

“Estamos convencidos de que, al 
combatir el maltrato animal, fo-

mentamos la paz social. Junto con 
la ciudadanía, haremos un gran 

cambio a favor de quienes no tienen 
voz”, expresó.

El nuevo Instituto Municipal del Cuidado 
Animal ofrecerá servicios en un horario 
de 8:00 a 16:00 horas, de lunes a 
viernes, con campañas permanentes de 
esterilización, vacunación desparasitan-
te, tratamientos antirrábicos, consultas 
de revisión y consultas especializadas. 
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En un ambiente de fervor y devoción, miles de creyentes provenientes 
de distintas colonias y municipios del estado se congregaron este 27 de 
octubre en la capilla de La Noria para rendir homenaje a San Judas Tadeo, 
santo patrono de los casos difíciles y desesperados.

La celebración, que ha cobrado cada vez más relevancia en Querétaro, atrajo a 
familias enteras, quienes llevaron ofrendas, veladoras y figuras del santo para ser 
bendecidas.

Durante la misa de mediodía, el obispo de la Diócesis de Querétaro, Fidencio 
López Plaza, destacó la importancia de San Judas en la vida de los fieles.

“Cuando estoy ante la imagen de San Judas Tadeo, lo primero que hago es 
invitarlos a mirar la imagen que tiene en su pecho, la llama que trae en su 
cabeza y el báculo que trae en sus manos. San Juditas es grande y es el 
patrono reconocido como el de las causas difíciles, porque supo ubicar a 

Dios en su lugar”, expresó el obispo ante una multitud.

El operativo de seguridad fue robusto y bien coordinado, dado el número de 
asistentes. Elementos de la Policía Estatal, Policía Municipal, Guardia Nacional, 
Protección Civil y la Cruz Roja estuvieron presentes para garantizar el orden y la 
seguridad de los asistentes.

Evento: Es importante ponerse la vacuna, para prevenir.

L
a Secretaría de Salud (SESA) del estado de 
Querétaro, invitó a las mamás, papás o tuto-
res de menores, de seis a 59 meses de edad, 
a las personas de 60 años y más, embara-

zadas, personal de salud y población de cinco a 59 
años con condiciones de riesgo como diabetes me-
llitus, cardiopatías, cáncer, asma, enfermedad pul-
monar obstructiva crónica, VIH, así como obesidad 
mórbida, a que acudan a una unidad de salud para 
aplicarse la vacuna contra la influenza.
 
Para la temporada invernal 2024-2025 la meta es-
tatal es aplicar 619 mil 499 dosis, y hasta el mo-
mento se tiene un avance de 8.31 por ciento que 
corresponde a la aplicación de 51 mil 512 dosis. La 
influenza es una enfermedad respiratoria aguda que 
es causada por el virus del mismo nombre.
 
La influenza estacional se caracteriza por el inicio 
súbito de fiebre alta, tos (generalmente seca), dolo-
res musculares, articulares, de cabeza y garganta, 
intenso malestar y abundante secreción nasal. La 
tos puede ser intensa y durar dos semanas o más. 

Celebran a San Judas en la capilla de La Noria, en 
Querétaro

Evento: Se espera que las peregrinaciones continúen a lo largo de este lunes.

Emite Secretaría de Salud recomendaciones para 
prevenir influenza estacional

La fiebre y los demás síntomas suelen desaparecer 
en la mayoría de los casos en el plazo de una se-
mana. 
No obstante, en personas con enfermedades cróni-

cas, la influenza puede causar enfermedad grave, 
e incluso la muerte. El periodo de incubación es de 
aproximadamente dos días.
 
En el estado de Querétaro de la semana epidemio-
lógica 40-43 se han registrado seis casos positivos 

a influenza. Se trata de cuatro mujeres y dos hom-
bres del grupo de edad de 18 a 72 años. De estos 
uno con domicilio en el municipio de Corregidora, 
uno en El Marqués, tres en Querétaro y uno en San 
Juan del Río. Hasta la fecha en lo que va de la tem-
porada no se han registrado defunciones. A nivel 
nacional al 21 de octubre se han reportado 206 ca-
sos positivos y se han notificado dos defunciones, 
una en Guerrero y una en Yucatán.
 
Servicios de Salud del Estado de Querétaro (SE-
SEQ) aplicará la vacuna en los 198 centros de sa-
lud de los 18 municipios del estado, en el horario 
de atención de cada unidad; además, instalará un 
puesto de vacunación en Plaza de Armas, el cual, 
funcionará de lunes a viernes de 09:00 a 14:00 ho-
ras.
 
En cuanto al ISSSTE, se instalará un puesto de va-
cunación en el kiosco del jardín principal de la ca-
becera municipal de Santa Rosa Jáuregui, de lunes 
a viernes de 09:00 a 12:30 horas. 
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Acude Rodrigo Monsalvo a la celebración 
del Mega Gallo, en La Cañada

Rodrigo Monsalvo arranca 
y entrega obras por más de 
36 millones de pesos en El 

Marqués

Con el objetivo de continuar 
mejorando las condiciones de 
las distintas comunidades de 
la demarcación, el presiden-

te municipal de El Marqués, Rodrigo 
Monsalvo Castelán, acompañado por el 
secretario de Obras Públicas, Abraham 
Ibarra Villaseñor, realizó recorridos para 
iniciar y entregar obras en San Vicente 
Ferrer y Santa María Begoña.

Cabe destacar que se entregaron obras 
con valor de 26 millones 882 mil 563 
pesos; asimismo, se dio inicio a trabajos 
que tendrán un costo de nueve millones 
136 mil 629 pesos. Estas acciones be-
neficiarán a tres mil 13 marquesinos.

En la comunidad de San Vicente Ferrer 
las autoridades dieron el banderazo ini-
cial para comenzar los trabajos de urba-
nización de varias calles y ampliación de 
drenaje sanitario, mismos que constarán 
de 354 metros cuadrados de banquetas, 

Evento: Se vivió un ambiente de fiesta y tradiciones.
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El pasado fin de semana se 
realizó la Fiesta del Gallo, una 
muestra vibrante de cultura y 
tradición, destacando música 

de banda, decoraciones festivas, 
artesanías, gallos adornados, danzas 
de concheros, disfraces y un colorido 
carnaval. 

La Plaza de San Pedro en La Cañada 
se convirtió en el epicentro de la 
celebración, donde los pobladores 
llevaron gallos elaborados con papel 
china, cartón, alambres y otros 
materiales ligeros. 

Estas festividades no solo son 
momentos de alegría y devoción, sino 
también oportunidades para preservar y 
compartir las tradiciones culturales que 
enriquecen la identidad de la comunidad 
de La Cañada, en El Marqués. 

Ahí se vivió un ambiente de fiesta y 
tradiciones entre toda la población, al 

guarniciones, mil 293 metros cuadrados 
de pavimento ahogado en mortero, 300 
metros cuadrados de concreto estam-
pado, instalación de 100 tomas domici-
liarias, 17 pozos de visita, tubería y 100 
registros sanitarios. Para dichos trabajos 
se destinaránsiete millones 636 mil 629 
pesos en beneficio de mil 819 habitan-
tes.

cual acudió el presidente municipal, 
Rodrigo Monsalvo.

Esta festividad complementa el 
calendario anual de celebraciones en 
la región, reuniendo a la comunidad 
en torno a tradiciones arraigadas y 
manifestaciones culturales única.

Evento: Realizó recorridos para iniciar y entregar 
obras en San Vicente Ferrer y Santa María Begoña.
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Alejandro Pradillo el 
primer mexicano en la 
Major League Rugby 
(MLR)

Alejandro Pradillo fue presentado ofi-
cialmente como nuevo jugador del 
San Diego Legion, club de la MLR de 
Estados Unidos, convirtiéndose así 
en el primer jugador mexicano de ru-
gby en llegar a la liga profesional del 
país de las barras y las estrellas.

“Ya estoy grande, tengo 32 años y no 
se cuando me vaya a retirar, pero sé 
que cuando me retire quiero ser en-
trenador, quiero inspirar a jugadores. 
Esta familia me ha acogido. San Die-
go Legion me abrió las puertas des-
de que estuvo en la academia y en 
un futuro me gustaría ayudarlos con 
toda esta visión que tienen del rugby 
en México”,

Raúl Jiménez quiere 
el récord de goleo del 
“Chicharito” Hernández 
en Selección Mexicana

Después de la lesión en la cabeza 
que casi retira al delantero mexicano, 
Raúl Jiménez, resurgió de las ceni-
zas el jugador que nos hacía vibrar 
en los partidos de los Wolves en la 
Premier League, y ahora, piensa 
en romper un récord con Selección 
Mexicana. 

El “Lobo mexicano” apuntaría a con-
vertirse en el mayor goleador del Tri.

“Me gustaría (…) es una marca difícil 
la que dejó el “Chícharo”, pero no hay 
imposibles”, dijo Raúl, en entrevista.
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Evento: El técnico argentino se fue por la puerta de atrás del club tapatío.

El pasado jueves, Emilio Az-
cárraga Jean, Presidente 
Ejecutivo de Televisa, dejó 
el puesto al pedir una licen-

cia con efecto inmediato al Consejo 
de Administración de Grupo Televisa. 

Esta noticia sorprendió a todos, pues 
actualmente se está llevando a cabo 
una investigación por el Departamen-
to de Justicia de Estados Unidos en 
relación con la Federación Interna-
cional de Futbol Asociación (FIFA).

“Grupo Televisa dio a conocer 
que su Consejo de Administración 

aprobó una propuesta del Sr. Emilio 
Azcárraga Jean, Presidente Ejecuti-
vo del Consejo, para tomar licencia, 
con efecto inmediato, en tanto se 
resuelve la investigación que está 

llevando a cabo el Departamento de 
Justicia. La compañía sigue coope-

rando con la investigación”, 

se indica en el reporte financiero de la 
empresa. 
¿Azcárraga involucrado en FIFA GATE?

FIFA Gate, se denomina al caso de co-
rrupción más grande del deporte, donde 
en el año 2015 autoridades estadouni-
denses en conjunto con el FBI, duran-
te el congreso de la FIFA, llevaron a 
cabo varios arrestos en Zúrich (Suiza). 

La investigación reveló, principal-
mente, los delitos de fraude, crimen 
organizado y lavado de dinero, don-
de, en el 2016 salió a la luz el nom-
bre de la empresa Televisa, mismos 
que desde ese año han estado en 
la mira de las autoridades y del FBI. 

¿De qué se le acusa a Grupo Televisa?

La razón principal por la que se tiene 
bajo investigación a este organismo, 
es porque la compañía había paga-

do sobornos a través de un interme-
diario para asegurar los derechos 
de transmisión de los Mundiales de 
Fútbol de 2018, 2022, 2026 y 2030.

En agosto de este año el caso de 
Televisa involucrado en el famoso 
FIFA Gate se reabrió; esto dio lu-
gar a que Emilio Azcárraga dimitie-
ra de la presidencia mientras exis-
te la presión de la investigación.

Por su parte, la organización en 
todo momento se ha manteni-
do en el argumento de que no in-
currieron en ningún acto ilegal.

De igual forma, las acciones de la em-
presa se han visto un tanto afectadas, 
pues en el reporte de sus ingresos, 
se indica que en el periodo de ene-
ro-septiembre alcanzaron los 47 mil 
034.5 millones de pesos, cifra menor 
a los 49 mil 863 millones de pesos.

DEPORTES

¿Por qué Emilio Azcárra-
ga dejó la presidencia 
de Televisa?: FIFA GATE
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Evento: Piden recordarlo por su legado y apoyo a las personas.

Demanda millonaria la 
que enfrentaría Chris-
tian Nodal por cancelar 
concierto en Colombia

Desde hace 13 años de la separa-
ción de los cantantes, Lucero y Mija-
res, han demostrado que no importa 
el contexto de las situaciones, siem-
pre pueden solucionarse los pro-
blemas e incluso crear una buena 
amistad. 

A pesar de esto, la prensa siempre 
especula sobre un posible regreso 
como vínculo amoroso; sin embar-
go, “Lucerito” reveló el motivo por el 
que no volvería con Mijares. 

“Con Mijares no voy a volver porque 
ya tenemos un proyecto de vida di-
ferente”, dijo en entrevista.

Nodal canceló un concierto en Co-
lombia por supuestas fallas mecá-
nicas en el avión, sin embargo, en 
el comunicado de la empresa Alive 
Productions se revelaría que el can-
tante mintió sobre esto, por lo cual 
estaría enfrentando una demanda 
por 2.5 millones de dólares tras can-
celar un show el 26 de marzo del 
2022.

“Este compromiso fue incumplido 
por parte del artista y sus represen-
tantes, dejando a Alive con pérdidas 
económicas y reputacionales consi-
derables”, se lee en elcomunicado.
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Por esta razón Lucero 
no volvería con Mija-
res

ESPECTÁCULOS

La familia de Matthew 
Perry se pronuncia por 

primera vez desde su 
muerte

La familia de Matthew Pe-
rry se pronuncia por pri-
mera vez desde su muerte

El icónico actor de una de las sitcoms 
más trascendentales de la historia, 
Matthew Perry, murió el pasado 28 de 
octubre de 2023 a los 54 años, bajo 
los efectos agudos de la ketamina. 

El actor de “Friends” recibió tres in-
yecciones de la droga, mismas que 
le causaron la muerte y, a un año de 
sufallecimiento, su padrastro y herma-
na menor dieron unas palabras sobre 
la muerte del legendario “Chandler”.

Keith Morrison de 77 años, padras-
tro de Matthew, dijo que “A Matthew 
le hubiera gustado ser recordado por 
hacer algo para ayudar a la gente que 
sufre alguna adicción”, indicó; men-
cionando también que la noticia de su 
muerte fue sumamente impactante. 

“Cualquiera que haya perdido a 
un hijo te dirá que, aunque estés 
preparado de algún modo para la 

posibilidad, es demoledor. Lo que 
hemos decidido hacer es aferrar-

nos a esa determinación e intentar 
hacer algo útil”, agregó Keith. 

La recaída que acabó con Matthew Perry

Perry tenía antecedentes graves de 
tener problemas de adicciones, mis-
mos que se presentaron en forma de 
recaída meses antes de su muerte.

El actor tenía estipulado en su estilo de 
vida las rehabilitaciones, por lo mismo 
antes de recaer, llevaba récord de es-
tar libre de drogas por 19 meses, sin 
embargo, una red criminal se apro-
vechó de su estado vulnerable para 
venderle ketamina a un alto costo. 

Hasta el momento uno de los cin-
co acusados por su fallecimiento 
ya se declaró culpable, admitien-
do que él fue quien le distribuyo 
el anestésico quirúrgico ketamina.

La hermana de Matthew da sinceras 
palabras

Caitlin Morrison, hermana de Matthew, 
de 43 años, es la directora ejecutiva de 
la fundación Matthew Perry en Cana-
dá, por esto mismo dijo sentirse como 
“si estuviera sentada junto a Matthew, 
trabajando con él cada día en algo que 
era importante para él”.

Así mismo, Caitlin afirmó sentirse 
afortunada de compartir su vida en un 
espacio como la fundación, pues esto 
le hace sentirse cerca de su hermano. 

“Tengo este tesoro de poder tener-
lo muy, muy cerca de mi vida todo 
el tiempo, lo cual es maravilloso”, 

reveló.

Por último, la hermana menor del 
actor, dijo que este era como “una 
luz”, pues, cuando entraba a alguna 
habitación, todos tenían una sonrisa 
en su cara. 

“Cuando la gente estaba en una 
habitación con él, había una energía 

magnética. Todo el mundo tenía 
una sonrisa en la cara y escucha-
ban todo lo que decía”, concluyó.
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